



令和2年 9月17日

柳町保育園 NO 6

## <子ども達が力を発揮した運動会>

今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、以上児クラスのみの運動会でしたが、子ども達の成長に感激と感動をもらいました。クラス単位で2種目のみでしたが、中身の濃い内容だったと思います。未満児クラスは、練習するお兄さん、お姉さんにいつも「がんばれコール」と、沢山の拍手を送ってくれていましたね。来年度は、全員で運動会ができるといいですね。

### ぱんだ組の運動会

「かけっこ」「ラーメン体操」を頑張ってくれましたね。お父さん・お母さんの前で、恥ずかしくてもじもじしたり、テンションが上がっていたりと、様々な姿を見せてくれましたね。かっこいいところを見せたい気持ちは、十分伝わっていましたよ。かっこよく走っているでしょ！一人ひとりの成長が見えましたね。



### くま組の運動会

「はしって とんで はいチーズ☆」「くま組全員リレー」、成長が感じられましたね。やる気満々でした。特にリレーでは、シュプレヒコールが自然発生的に出て子どもたち自身から盛り上がってきましたね。勝ちたい気持ちが前面に出ましたね。はいチーズのポーズもばっちり決まっていましたよ！



### ぞう組の運動会

「jumprope challenge」「男女対抗リレー」、さすがに年長です。胸が熱くなりました。会場全体を巻き込んでの運動会でしたね。一人ひとりの頑張りと、クラスの団結と仲間意識、すごいですね。観客の方、一人ひとりに響いた運動会だったのでないでしょうか？ぞう組さんすごい！ すごいね！



### 未満児さんのミニミニ運動会ごっこ

16日に、いつもお客様として応援係してくれていた未満児さんが、「かけっこ」をしました。なんと、以上児さんたちもみんな応援やお手伝いに出てきました。ぱんだ組の応援を背中に受けて、ぞう組のお兄さんとお姉さんが持つゴール



テープ目指して走りました。ゴール後は、くま組さんが先生方手作りの「アンパンマンメダル」をかけてくれました。一緒にアンパンマン体操も踊り、未満児さんのミニミニ運動会を盛り上げてくれましたよ。ほっこりのひと時でした。



たくさんの方に支えられて、開催できた運動会です。ありがとうございました。